
 

 

 

 

Verbale della seconda riunione del 10/02/2012 

Il giorno 10 (dieci) del mese di febbraio dell’anno 2012, alle ore 17.30, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la 

prima riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

Ing. Massimiliano Esposito                   (Presidente) 

Ing. Teresa Tafuri                                  (Componente)  

Ing. Angelo Rizzo                                  (Componente) 

Ing. Claudia Sacco                                 (Componente) 

Ing. Vincenzo Campanile                      (Componente) 

Ing. Mario Pisaturo                                (Componente) 

Ing. Clemente Guazzo                           (Componente) 

Ing. Giuseppe Belardi                            (Componente) 

Ing. Giovanni Barbarìa                           (Componente) 

Ing. Milena Landi                                   (Componente) 

Ing. Paola Pisanti                                     (Componente) 

          Ing. Giorgio De Riso                               (Presidente associazione GIO.IN e componete Commissione) 

Ing. Cosma Baio                                     (Presidente associazione AGRO.ING) 

 

Sono altresì presenti, su invito del presidente: il Consigliere Segretario dell’Ordine ing. Antonio Masturzo, il 

Consigliere Tesoriere dell’Ordine ing. Massimo Trotta, l’ing. Biagio Garofalo (responsabile piattaforma IWT)  e l’avv. 

Antonella Troncone. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Ordine del giorno: 

1. Corso start up (discussione sulle modalità di svolgimento); 

2. Piattaforma IWT  dell’Ordine opportunità per i giovani ingegneri  (parteciperà alla riunione l’ing. Biagio 

Garofalo referente IWT per l’Ordine); 

3.  Proposta di convegno sull’argomento “La bonifica dei siti contaminati, quali scenari lavorativi possibili per i 

giovani professionisti” (discussione); 

4. Apertura della piattaforma linkedin per i componenti della commissione giovani; 

5. Definizione delle procedure per l’attività di supporto ai giovani colleghi (sportello informa giovani);  

6. Varie ed eventuali. 

Punto 1) all’OdG. Il presidente rappresenta ai presenti la bozza di locandina del corso “start-up” approvato  dal 

Consiglio. Comunica di avere avuto un incontro con il segretario dell’Ordine: Consigliere Masturzo, al fine di definire 

meglio sia le date che i contenuti del corso da noi proposti. In merito a questi ultimi due punti informa: 1) che si è 

deciso di aggiungere una giornata in più in maniera da distribuire meglio gli argomenti e favorire un maggiore 

approfondimento delle tematiche che verranno trattate, il tutto a favore dei partecipanti. Inoltre, causa disponibilità della 

sala De Angelis, il corso si terrà di mattina (come per l’edizione 2011). Il presidente comunica la volontà di fare un 

corso di start-up  prettamente di tipo “pratico”, nel senso che i colleghi relatori dovranno rappresentare ai partecipanti 

esempi reali che consentono di apprendere prima ed in maniera semplificata le procedure e le attività relative alla 

specifica materia oggetto di lezione (D.L., Sicurezza, P.M., C.T.U., C.T.P., ecc), tutto quanto al solo scopo di favorire i 

partecipanti al corso. La commissione, insieme all’associazione Gio.In ed all’Agro.Ing, rispettivamente Associazione 

Giovani Ingegneri di Salerno e Giovani Ingegneri dell’Agro Nocerino Sarnese, approva in toto il corso e le sue 

modalità. Infine il presidente comunica che chiederà ai relatori di schematizzare le lezioni da loro illustrate e di 

renderne disponibile l’uso alla Commissione allo scopo di creare un documento che raccolga tutte le lezioni in maniera 

sintetica. Il materiale così raccolto sarà collezionato in un unico documento chiamato: VADEMECUM  del corso di 

START UP, che sarà messo a disposizione di chi ne chiederà copia ed ai colleghi neo iscritti. 

Punto 2) all’OdG.  Il presidente chiede al collega Biagio Garofalo di illustrare in merito alla piattaforma IWT 

(Intelligent Web Teacher). Il collega Garofalo spiega agli astanti l’utilizzo che nasce dalla piattaforma e-learning la 

quale è in grado di offrire un ambiente virtuale unico dove è possibile predisporre e fruire esperienze didattiche 

personalizzate basate sulle specifiche esigenze dell’utente: condividere conoscenza, comunicare e collaborare. L’ordine 

degli Ingegneri è dotata di una siffatta piattaforma IWT che può essere utilizzata da parte di tutti gli iscritti per gli scopi 

di cui in precedenza. Il collega Garofalo si rende disponibile a fornire ulteriori e più dettagliate informazioni ai colleghi 

che volessero usufruire di questo strumento. 

Punto3) Il presente punto viene rinviato alla prossima riunione. 

Punto4) all’OdG. A seguito dell’approvazione, da parte de Consiglio dell’Ordine, la Commissione Giovani oggi è 

iscritta ufficialmente alla piattaforma LinkedIn con il seguente nominativo: Commissione Giovani Ingegneri Salerno. 

Il presidente chiede ai Consiglieri presenti di pubblicizzare la notizia sulla home page del sito dell’Ordine. 



 

 

 

 

 

 

Punto 5) all’OdG. Il presidente, sulla scorta di quanto già discusso in altre riunioni aventi lo stesso argomento all’odg, 

ripropone ai presenti l’idea di creare uno sportello informa-giovani ( INformaGiovani ) presso l’Ordine, grazie al quale 

supportare i giovani colleghi con indicazioni e chiarimenti sulle procedure amministrative e burocratiche (SCIA, 

PERMESSO A COSTRUIRE, ecc) che vengono affrontate nell’attività professionale. Tale sportello, secondo il 

presidente, dovrà essere organizzato dalla Commissione e dovrà prevedere, necessariamente, la collaborazione di 

colleghi esperti nelle specifiche materie oggetto di richiesta dei colleghi giovani. I Consigliere presenti approvano 

l’iniziativa e consigliano al presidente di formulare una apposita proposta al Consiglio dell’Ordine in breve tempo. 

 Punto 6) all’OdG. I Consiglieri presenti: Trotta e Masturzo,  sulla scorta delle numerose sollecitazioni fatte dalla 

commissione in merito alla possibilità di opportunità lavorative fornite dall’Ordine agli iscritti più giovani, propongono 

di istituire un albo di giovani colleghi ( aventi le seguenti caratteristiche: max 35 anni e/o max 5 anni di iscrizione 

all’Ordine) da cui attingere i nominativi per svolgere attività di tutoraggio, comprensivo di un piccolo riconoscimento 

economico, ai corsi organizzati dall’Ordine. La Commissione approva all’unanimità la proposta dei Consiglieri Trotta e 

Masturzo perché coerente con gli scopi prefissati, ormai da tempo, dalla Commissione stessa. 

 

Il presidente legge una mail, ricevuta dalla segretaria dott. ssa Valeria Torre, riguardante un’iniziativa sollecitata dal 

Presidente del CNI  Ing. Armando Zambrano, finalizzata a raccogliere  proposte operative, formulate dalle 

Commissioni, inerenti le semplificazioni amministrative e burocratiche nonché quelle eventuali per il rilancio 

dell’economia del Paese da presentare alle Istituzioni del Governo preposte, nel corso dell’incontro del prossimo primo 

marzo, del Presidente Zambrano con le Autorità del Governo. A seguito di quanto predetto nasce una discussione tra i 

presenti sulle proposte da formulare. Le suddette proposte vengono raccolte dal Presidente e saranno poi formalmente 

trascritte per poterle consegnare all’ing. Armando Zambrano.  

   

 

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 21.00 

 

                                                                                                                                                  il Presidente 

             Ing. Teresa Tafuri                                                                         Ing. Massimiliano Esposito 

   (componente della Commissione  in assenza del segretario) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


